

Mouvement ORTOGRAF, bilan 2006: une croissance qui devrait s'accélérer

Pour la deuxième année du mouvement ORTOGRAF, notre **système de tracts** a doublé de volume. Régulièrement amélioré et enrichi, il dépasse maintenant les 120 pages. La fréquentation de nos deux **sites internet** a quadruplé, passant de 330 visites sur janvier-février à 1240 sur septembre-octobre.

Panoplie élargie

L'argumentaire couvre désormais **la plupart des questions apportées par l'actualité:**

- Illettrisme, "méthode globale", échec scolaire, avec ses conséquences: nouvelle pauvreté, délinquance, racisme,
- échec scolaire des élèves « intellectuellement précoces », dévalorisation des diplômes, chômage des jeunes diplômés,
- précarité de l'emploi, augmentation des inégalités, régression sociale,
- régression de la francophonie et de l'image de la France dans le monde.

Rééquilibrage de l'information

Le lien de cause à effet entre les difficultés créés par notre orthographe et les questions précédentes, qui constituent la préoccupation majeure des Français, est **toujours escamoté** dans le cadre d'une information trop superficielle, **voire d'une désinformation systématique de la part des organisations d'enseignants et des fédérations de parents d'élèves**. Un certain **rééquilibrage de l'information** est ainsi apporté par nos différents tracts.

Alphabet phonétique français contre "méthode globale"

En janvier 2005, la condamnation de la **"méthode globale"** par le Ministre Gilles de Robien, et également un concours organisé par le Conseil Général du Doubs, et concernant la **création de livres pour jeunes enfants**, ont fourni une occasion de **montrer une utilisation avantageuse possible de notre système d'écriture: alphabet phonétique français et alphabet latin universel**.

Une action fédérative

Un travail important vise à **intégrer dans un même mouvement d'ensemble des initiatives très diverses** qui innovent en matière d'orthographe. Celles-ci englobent principalement les **orthographe librement simplifiées rencontrées dans la pub** ou sur les forums internet, et surtout une **orthographe radicalement simplifiée utilisée au Québec**, de manière marginale mais officielle, dans les écoles et sur le **site de la ville de Montréal**.

Ortograf s'invite dans le débat politique

Avec le démarrage de la campagne des présidentielles, le mouvement ORTOGRAF entend **démolir ou relativiser tous les remèdes avancés habituellement par les politiciens** face aux médiocres performances du "mammouth", notamment le recours à un investissement surabondant, la dédramatisation des fautes d'orthographe, la culpabilisation des enseignants ou "l'éducation" des parents.

Réforme de l'orthographe ou Père Fouettard à l'école: il faut choisir !

Face au **succès du Père Fouettard qui se profile d'une manière ou d'une autre à l'horizon politique**, l'action entreprise par notre mouvement pourrait bien constituer soudain une **échappatoire salutaire et incontournable pour la classe politique en général**.

Le plus cocasse est à venir !

A moins d'être aveugles ou masos, **les syndicats d'enseignants**, les fédérations de parents d'élèves et les média en général seront alors amenés à **briser soudain le mur de silence qu'ils entretiennent obstinément pour cacher aux français toutes les vérités gênantes de notre orthographe**.

Dans la rediffusion de nos tracts, un effet boule de neige peut donc se produire à tout moment !